

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成
<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!

久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だより 第 8 号
令和 6 年 6 月 18 日
文責：校長 中村 佳代

* * * 初任者研修 研究授業① 「国語科」 * * *

2年1組担任の塩月結花先生は、今年度新規採用の初任者です。初任者研修の一環で、年間数回の研究授業に臨まれ、授業力や指導力を磨かれます。第1回目のこの日は、国語科の学習で、子どもたちは「片仮名で書く言葉」について学んでいました。身の回りには、片仮名で表記されているたくさんの言葉がありますが、その書き表し方には、一定の約束事がありますね。クイズ形式で子どもたちに問うてみたり、どんな約束事があるのかを考えさせてみたりと、工夫した授業を展開されました。机間巡回でも、一人一人に細やかな対応をされており、この2か月ほどの大きな成長を感じました。子どもたちは落ち着いて話を聞き、積極的に発言をしていました。楽しそうな雰囲気の中で、1時間が、あっという間に過ぎていきます。子どもたちも頑張っていました。終始笑顔で、先生も頑張っていました。子どもたちの成長も、塩月先生の成長も、これからがとても楽しみです。



* * * 校庭の樹木 剪定・運搬作業 * * *

5月29日（土）に、体育館西側の少しばかり!?成長し過ぎた、樹木の剪定作業を行っていただきました。学校運営協議会会長の山田清人様の御尽力で、地域の皆様に呼び掛けていただき、三瀬造園様、学校運営協議会の山口和彦様（まちづくり協議会会長）・山口弘展様（子ども会会长）・池田礼子様（元女性部）、PTA本部役員の皆様に御協力いただきました。見事に生い茂っていた枝葉は、三瀬造園様のプロの技で、見違えるほどすっきりと刈り取られていきました。ウッドライフ様にも、剪定後の枝葉の受け入れをしていただきました。軽トラックで、延べ33回分、2トンを超える量でした。子どもたちのため、学校のためにと、暑い中に、長時間の作業、本当にありがとうございました。



*** カレンダーブル ***

5月の終わりに、「わかたけ学級」の子どもたちから、「6・7月のかレンダー」が届けられました。今回は、梅雨の季節や七夕をデザインした飾り付けの、素敵なカレンダーに仕上がってきました。このカレンダーを一つ作り上げる中で、「折る・切る・貼る」「文字を書く・数字を読む」「アイデアを出す・形にする」・・・と、子どもたちは、たくさんのことを行っているのだろうなと、いつも思います。子どもたちの頑張りが詰まったカレンダーが、あちらこちらに飾られています。どうもありがとうございます!!



*** 「プール開き」を前に 「安全祈願」 ***

6月6日（木）から始まる「プール開き」を前に、前日の6月5日（水）の朝、白鬚神社の西原宮司様が、「安全祈願」のお祓いに来てくださいました。今年度も、子どもたちが、毎日毎時間、安全に学習を行うことができるようになると、祈願してくださいました。毎年のことだとお聞きし、「なんとありがたいことだろう。」と感じたところです。水泳の学習の時間は、子どもたちにとって、とても楽しみな時間ではありますが、いつも危険と隣り合わせであることも、忘れてはいけないことだと思います。これからは、暑さも厳しくなり、水の事故も増えてくる時期となります。悲しいニュースにつながらないよう、気を付けていきたいものです。御家庭でも、子どもたちの体調管理には気を配っていただき、健康状態を確認するための検温やカードへの記録等も、どうぞよろしくお願ひいたします。



*** プール開き（5年、6・1年） ***

6月6日（木）から先週までの間に、各学年ごとに、「プール開き」を実施しました。お天氣にも恵まれた日が多く、どの時間も、気持ちのよい「プール開き」となったようです。宿泊学習を控えていたこともあり、「プール開き」の一番乗りは、5年生でした。笑顔が弾け、とても気持ちよさそうでした。6年生は、自分たちだけの「プール開き」の後、1年生と一緒に「プール開き」も行ってくれていました。1年生は大喜びだったことでしょう。この夏も、自分の目標をもち、自分の記録に挑戦することができる子どもたちであってほしいと願います。安全に、楽しく、学習してほしいですね。

